## NEOPOSITIVISMO Y METAFISICA

1. La reducción científica de la Filosofía:
-El camino real de la Ciencia (Kant):

El acuerdo de los sabios,

El avance continuado

La pretensión kantiana de los juicios sintéticos a priori

-Sumisión histórica de la Filosofía:

Dela servidora de la Teología a la servidora de las Ciencias, La Filosofía al servicio de la visión dominante

2. Puntos en que la Filosofía debe seguir la pauta de las Ciencias:
-Sólo tienen sentido aquellas afirmaciones que puedan ser probadas intersubjetivamente:

Debe crearse un lenguaje que sea intersubjetivamente inteligible, Hay un problema insoluble en la comunicación de conceptos metafísicos

-Sólo son aceptables científicamente aquellos conceptos y afirmaciones que puedan fundarse lógicamente o garantizarse experimentalmente:

Les conceptos deben ser formales (Lógica y Matemáticas), o conceptos cuya aplicabilidad a casos concretos se decida en la experiencia, Las afirmaciones o son lógicamente reductibles a otras ya probadas o deben comprobarse en la experiencia,

El sentido de predicados no definibles por otros debe apoyarse inmediatamente en datos vivenciales.

3. La invalidación de las afirmaciones metafísicas:

-La verifivabilidad de una afirmación es la condición necesaria y suficiente para que tenga sentido:

El sentido de una frase se apoya en el método de su verificación, No es objeción que de hecho no sea verificable si lo es en principio

-Carecen de sentido aquellas afirmaciones o frases que usan términos de los que no se pueden dar características empíricas o que contradicen la sintaxis del lenguaje:

La frase 'Dios existe' carece de sentido igualmente que la frase 'Dios no existe',

Es necesario crear un sistema formal de lenguaje y someterse a sus reglas de elementos y de sintaxis,

Las afirmaciones metafísicas no son sostenibles ni rechazables.

-El principio de falsibidabilidad (Popper):

No tienen sentido aquellas frases que son en principio infalsificables Las afrimaciones metafísicas son de ese estilo.



-Para que una afirmación sintética pueda ser considerada como empíricamente con sentido, es necesario y suficiente que la afirmación sea parte integrante de un lenguaje empírico, es decir, de un lenguaje con precisas reglas sintácticas, del cual todas sus afirmaciones sean confirmables:

La ampliación del principio de falsificabilidad por la existencia de leyes naturales,

La ampliación del concepto de verificación.

-Las afirmaciones metafísicas son expresiones inadecuadas del sentimiento vital o problemas malf formulados